



Para publicación inmediata

Cámara de Comercio convoca a discutir soluciones a desafíos para lograr un sistema de salud de alta confiabilidad para Puerto Rico

El foro anual de salud y seguros de la Cámara de Comercio reunirá altos oficiales del gobierno federal y local, junto a una amplia representación del sector privado.

San Juan, Puerto Rico – En medio de los continuos desafíos que enfrenta el sistema de salud de Puerto Rico, tales como las tendencias demográficas, el cierre de hospitales, la escasez de profesionales de la salud y los retos tecnológicos, que son exacerbados por la insuficiencia de fondos que enfrenta el programa Medicare Advantage, la Cámara de Comercio de Puerto Rico (CCPR) celebrará su evento cumbre de la industria de la salud, que estará centrado en discusiones dirigidas a lograr un sistema de salud de alta confiabilidad para Puerto Rico. El Puerto Rico Health & Insurance Conference (PRHIC), donde participarán altos oficiales del gobierno federal y local junto a una amplia representación del sector privado, tendrá lugar el jueves, 2 de mayo en el Hotel Sheraton Puerto Rico en San Juan, a partir de las ocho de la mañana.

“Con esta cumbre, reconocemos la urgencia de abordar cuanto antes los desafíos multifacéticos que enfrenta el sistema de salud de Puerto Rico”, dijo Julio Ortíz, copresidente de PRHIC 2024 y presidente del Comité de Salud de la CCPR. “Como parte del enfoque que tendrá el evento este año, estaremos discutiendo temas vitales para la industria de la salud como la inequidad de fondos en el programa de Medicare, y otros que también impactan la prestación de servicios de salud, los determinantes sociales y las tendencias demográficas”.

Entre los oradores principales del gobierno federal que han sido invitados y se espera su participación, figuran el actual secretario de Salud y Servicios Humanos Xavier Becerra, quien es el primer latino en ocupar la posición en la historia de Estados Unidos, y la administradora de los Centros para Servicios de Medicare y Medicaid (CMS), donde supervisa programas que incluyen Medicare, Medicaid, el Programa de Seguro Médico para Niños (CHIP, por sus siglas en inglés) y los Mercados de seguros de salud de la Ley de Cuidado de Salud a Bajo Precio (ACA, por sus siglas en inglés).

La agenda incluye diversos temas relacionados a la salud y los seguros, tales como la protección ante los crecientes peligros de ciberseguridad, el efecto de la aislación social en la salud mental de la población, cómo navegar los protocolos clínicos y las terapias emergentes en la oncología, y una discusión sobre el modelo de cuidado de salud basado en valor (Value-Based Care Model).

En una era definida por los rápidos avances tecnológicos, la cumbre explorará la intersección del cuidado de salud y la innovación. Sesiones como "Más allá de la medicina: determinantes sociales de la salud y la búsqueda del bienestar integral" y "Navegando por el nexo: desmitificando la inteligencia artificial en la atención médica", profundizarán en enfoques innovadores para abordar los determinantes sociales de la salud y aprovechar el poder de la inteligencia artificial para mejorar la prestación de servicios médicos. Estas discusiones, moderadas por expertos de la industria, arrojarán luz sobre las iniciativas de vanguardia que pueden transformar el sistema de salud de Puerto Rico.

Un aspecto crítico para avanzar hacia un sistema de salud de alta confiabilidad para Puerto Rico es la utilización de información basada en datos. La sesión "Hechos y Datos: Demografía de la Salud, Dinámica de la Población, Perspectivas y Circularidad por Números" proporcionará a los asistentes una visión general de las tendencias demográficas y la dinámica de la población que dan forma a las necesidades de atención médica de Puerto Rico. Moderada por Eduardo Zetina, principal de Qinetix Group, LLC, esta sesión contará con representantes de organizaciones como IPSOS, Advantage Business Consulting, Galíndez LLC, Medicaid & Medicare Advantage Product Association of PR (MMAPA), MCS Advantage, MMM Healthcare y Elevance Medicare East.

Asimismo, se llevará a cabo un panel enfocado en la importancia de la precisión de la información ofrecida en la cobertura mediática de los temas de la salud, que contará con la participación de representantes de los principales medios de comunicación en Puerto Rico.

Por su parte, el Lcdo. Luis E. Pizarro, copresidente de PRHIC 2024 y presidente electo de la CCPR, convocó a los diversos componentes de la industria de la salud, tales como aseguradoras, proveedores y hospitales, a darse cita en el evento. "Juntos, podemos impulsar un cambio transformacional y dar forma a un futuro para nuestro sistema de salud en el que el cuidado sea accesible, equitativo y de la más alta calidad", puntualizó. "Esta cumbre busca iluminar con esfuerzos colaborativos, discusiones informadas e iniciativas innovadoras el camino a seguir ante los innumerables desafíos que enfrentamos para lograr esa meta".

Los interesados en participar o en obtener más información pueden comunicarse al 787-721-6060, extensión 2241 o escribir al correo electrónico fmartinez@camarapr.net. También pueden acceder al portal de la Cámara de Comercio de Puerto Rico en Internet: www.camarapr.org.

Sobre la Cámara de Comercio de Puerto Rico:

La Cámara de Comercio de Puerto Rico es una organización sin fines de lucro con una perspectiva empresarial que representa una amplia gama de sectores de comercio e industria, sean grandes o pequeñas empresas, con representación multisectorial con el propósito de fortalecer el desarrollo económico y el progreso fundamentado en los pilares de la libre empresa para asegurar la certeza empresarial y mejorar la calidad de vida de todos los puertorriqueños. La organización, además, funge como portavoz de los negocios en Puerto Rico, representando todas las actividades comerciales, industriales, profesionales y los que constituyen la base fundamental de la economía puertorriqueña. Para más información, puede acceder a www.camarapr.org, o en nuestras redes sociales de Facebook, Instagram, LinkedIn y Twitter.

###

Contacto de Medios:
Karen Garnik, APR
787.502.2424
E: karen.garnik@gmail.com